
致﹕西貢區議會 

吳仕福主席暨全體議員 

於 2017 年 11 月 7 日西貢區議會大會提出動議 

「要求提高持續進修基金受惠金額至二萬元，並考慮增加資助次數， 

令更多市民受惠。」 

動議背景 

日前施政報告指出將向持續進修基金額外注資 15 億元，並優化基金運作。持續進修

基金一直為很多有志進修的成年人提供持續教育和培訓資助，推動香港經濟發展，而基金

規定每人一生只能在限期四年內取得上限一萬元資助，實不足夠。

因此，我們建議政府應提高持續進修基金受惠金額至二萬元，並考慮增加資助次數及

取消資助年限，令早前已申請的市民能再次申請剩餘的資助額及更多市民受惠。畢竟資助

進修，實為加強社會的流動性，亦有助穩定社會，政府應鼓勵及支持市民進修向上，加強

個人競爭力，以使其能更好地貢獻社會。

動議措辭 

「要求提高持續進修基金受惠金額至二萬元，並考慮增加資助次數， 

令更多市民受惠。」 

動議人：__________________ 

    陳博智 

和議人：__________________  _________________  _________________  _________________  

    莊元苳    温悅昌 温啟明 成漢強 

__________________  _________________   

    劉偉章    邱戊秀

日期:2017 年 10 月 20 日 
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